

Les financements publics du secteur associatif

La fréquence et l'importance des financements publics vers le secteur associatif confirment la place que les associations occupent comme acteurs de la vie collective ou vecteurs de l'action publique dans de nombreux domaines. Cette étude aboutit à un triple constat : - le financement public est marginal pour la très grande majorité des associations - le financement public est en grande partie concentré sur un nombre relativement limité d'associations pour lesquelles il apparaît essentiel - le partenariat public du secteur associatif s'avère très spécialisé.